

☎ 977 655 359
f proyectozero24
t @proyectozero24
i @proyecto.zero.24
globe www.proyectozero24.com
✉ proyectozero.24@hotmail.com

NOTICIAS DESTACADAS

PROYECTO ZERO 24

NACIONALES - INTERNACIONALES



La Síntesis de las Noticias Destacadas es el producto del Equipo de Investigación de Proyecto Zero 24 a cargo del profesor Luis Alejandro Yshií Meza.



SÍNTESIS DE NOTICIAS NACIONALES E INTERNACIONALES

21.OCT.2025

📌 SÍNTESIS DE NOTICIAS NACIONALES E INTERNACIONALES 📌

Estimado(a)s amigo(a)s reciban los cordiales saludos del **Equipo de Proyecto Zero 24**, que en esta ocasión quiere compartir con ustedes la **Síntesis de las Principales Noticias Nacionales e Internacionales** que han remitido nuestro **Equipo de Investigación** con la supervisión de **Pucky Guerrero Nucita**, y a cargo del profesor **Luis Yshií Meza**.



NOTICIAS NACIONALES



📌 PODER EJECUTIVO 📌

💡 JOSÉ JERÍ: DIVISIONES FRENAN EL DESARROLLO 💡

JOSÉ JERÍ: "POR TENER CRITERIOS DISTINTOS Y CONTRADICTORIOS, NO HEMOS PODIDO SALIR ADELANTE"

Durante la sesión del Acuerdo Nacional, el presidente de transición, José Jerí, expuso los principales lineamientos que marcarán su gobierno, centrados en el fortalecimiento de la seguridad ciudadana, la organización de las elecciones generales de 2026 y la promoción de inversiones que impulsen el desarrollo económico del país.



💡 MININTER PROTEGE A FISCAL TRAS AMENAZAS 💡



MININTER DISPONE RESGUARDO PERSONAL PARA FISCAL MARGARITA HARO TRAS AMENAZAS

El ministro del Interior, Vicente Tiburcio, anunció que el Gobierno dispuso seguridad personal permanente para la fiscal provincial Margarita Haro Pinto, quien denunció haber recibido amenazas de parte de una organización criminal.

📌 PODER LEGISLATIVO 📌

💡 CASO CÓCTELES 💡

FERNANDO ROSPIGLIOSI PIDE SANCIÓN PARA FISCALES DEL CASO CÓCTELES TRAS FALLO DEL TC

El congresista Fernando Rospigliosi manifestó que los fiscales a cargo del caso Cócteles deberían ser sancionados y separados de sus funciones, tras el reciente pronunciamiento del Tribunal Constitucional (TC) que declaró fundada la demanda de habeas corpus a favor de Keiko Fujimori.



💡 VOTO DE CONFIANZA DE ÁLVAREZ APROBADO POR EL CONGRESO 💡



CONGRESO APROBÓ QUE EL PREMIER ERNESTO ÁLVAREZ SOLICITE VOTO DE CONFIANZA EL 22 DE OCTUBRE

El Congreso de la República aprobó que el presidente del Consejo de Ministros, Ernesto Álvarez Miranda, acuda al Parlamento el miércoles 22 de octubre para exponer la política general del Gobierno y solicitar el voto de confianza para su Gabinete. La sesión fue convocada para las 16:00 horas en el Hemiciclo.

💡 MARICARMEN ALVA ACTÚA ANTE EXTORSIÓN A FISCAL 💡

MARICARMEN ALVA SOLICITA MEDIANTE OFICIOS MEDIDAS DE PROTECCIÓN PARA FISCAL EXTORSIONADA POR "LOS PEPES DE SJL"

La congresista Maricarmen Alva Prieto manifestó su indignación ante las amenazas dirigidas contra la fiscal Margarita Haro Pinto, quien viene siendo objeto de extorsiones atribuidas a presuntos miembros de la organización criminal "Los Pepes de San Juan de Lurigancho".



📌 PODER JUDICIAL 📌



PJ AMPLÍA POR 24 MESES PLAZO DE INVESTIGACIÓN A LÓPEZ ALIAGA POR CASO 'PANAMÁ PAPERS'

El Poder Judicial dispuso ampliar por 24 meses el plazo de la investigación preparatoria que se sigue contra Rafael López Aliaga y otros involucrados en el caso Panamá Papers.

📌 TRIBUNAL CONSTITUCIONAL 📌

CASO "CÓCTELES": TC DEJA SIN EFECTO ACUSACIÓN E INVESTIGACIÓN CONTRA KEIKO FUJIMORI Y SU PARTIDO

El Tribunal Constitucional (TC) declaró fundado el recurso de agravio constitucional interpuesto por la abogada Giuliana Loza Ávalos, defensa legal de Keiko Sofía Fujimori Higuchi, contra la resolución emitida el 16 de mayo de 2024 por la Tercera Sala Constitucional de la Corte Superior de Justicia de Lima, la cual había declarado improcedente la demanda de habeas corpus presentada en favor de la lideresa de Fuerza Popular.



📌 JUNTA NACIONAL DE JUSTICIA 📌



JNJ INICIA TRÁMITE PARA REPONER A DELIA ESPINOZA TRAS FALLO JUDICIAL

La Junta Nacional de Justicia (JNJ) ha iniciado el procedimiento formal para restituir a la fiscal suprema Delia Espinoza Valenzuela como titular del Ministerio Público, en cumplimiento del fallo judicial emitido por el Noveno Juzgado Constitucional de Lima, que ordenó su reincorporación en el cargo tras haber sido suspendida.

📌 MINISTERIO PÚBLICO 📌

💡 TOMÁS GÁLVEZ ASEGURA CONTINUIDAD DE FISCALÍA 💡

TOMÁS GÁLVEZ: “CONMIGO O CON DELIA, LA FISCALÍA CONTINÚA”

El fiscal de la Nación, Tomás Gálvez, afirmó que la Fiscalía de la Nación continuará plenamente operativa, independientemente del resultado de la evaluación que realiza la Junta Nacional de Justicia (JNJ) sobre su permanencia en el cargo.



💡 GÁLVEZ ANUNCIA BIENVENIDA A ESPINOZA 💡



TOMÁS GÁLVEZ: “LE DAREMOS LA BIENVENIDA A DELIA ESPINOZA CUANDO SE NOTIFIQUE SU REPOSICIÓN”

El fiscal de la Nación interino, Tomás Gálvez Villegas, aseguró que la Fiscalía de la Nación está preparada para recibir a la doctora Delia Espinoza en caso se concrete su reposición como titular del Ministerio Público, aunque aclaró que aún no se ha recibido ninguna notificación oficial.

💡 PÉREZ SOLICITA SUSPENSIÓN DEL JUICIO VILLARÁN 💡

JOSÉ DOMINGO PÉREZ SOLICITA SUSPENSIÓN DEL JUICIO DE SUSANA VILLARÁN ANTE DECISIÓN DEL TC SOBRE CASO COCTELES

El fiscal del equipo especial Lava Jato, José Domingo Pérez, pidió suspender el juicio oral que se sigue contra la exalcaldesa de Lima, Susana Villarán, con el fin de analizar los alcances de la reciente sentencia del Tribunal Constitucional (TC) que archivó el denominado Caso Cocteles, relacionado con Keiko Fujimori.



💡 FISCAL PÉREZ AFIRMA QUE TC BENEFICIA A KEIKO 💡



FISCAL JOSÉ DOMINGO PÉREZ: FALLO DEL TC SOBRE APORTES DE ODEBRECHT BENEFICIA A KEIKO FUJIMORI

El fiscal José Domingo Pérez se pronunció sobre la reciente sentencia del Tribunal Constitucional (TC) que deja sin efecto los actos procesales de la investigación seguida contra Keiko Fujimori por el presunto delito de lavado de activos en el denominado Caso Cócteles. Según precisó, esta decisión beneficia directamente a la lideresa de Fuerza Popular.

📌 **DELINCUENCIA E INSEGURIDAD** 📌

MOTOCICLISTAS RECHAZAN USO DE CHALECOS POR CONSIDERARLO "INCONSTITUCIONAL" Y PROPONEN USO DE CHIPS EN PLACAS: "DISFRAZ PARA EL DELINCUENTE"

Los principales gremios moteros del país, entre ellos la Comunidad Motera del Perú, la Asociación de Hermanos Motociclistas Unidos del Perú (AHMUP) y la Asociación de Motociclistas del Perú (ASMOPE), expresaron su rechazo a la disposición del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) que obliga a los motociclistas a usar chalecos con el número de placa visible.



FISCALÍA DICTA NUEVE MESES DE PRISIÓN PREVENTIVA CONTRA FEMINICIDA EN YURIMAGUAS: SUJETO ATACÓ A SU ENAMORADO POR INTENTAR DEFENDERLA

La Fiscalía de Alto Amazonas, en Yurimaguas, Loreto, dictó 9 meses de prisión preventiva contra Santos Chocan por el presunto delito de feminicidio, en agravio de su hijastra de 18 años. Según información preliminar, el hombre habría abusado sexualmente de la joven desde que ella tenía solo 10 años.

DELINCUENTES ATACAN A BALAZOS A BUS DE EMPRESA TRANSLICSA EN SAN MARTÍN DE PORRES

Un bus de la empresa Translicsa fue atacado a balazos en el distrito de San Martín de Porres. Afortunadamente, el conductor, quien viajaba solo al momento del atentado, resultó ileso a pesar de que una de las balas lo rozó por el rostro.



CONDUCTOR DE LA 10E ATRAPA A DELINCUENTE QUE INTENTÓ ROBARLE EL DINERO DE LOS PASAJES EN RÍMAC: LO ENTREGÓ A LA POLICÍA

Un conductor de transporte público de la línea 10E logró atrapar a un delincuente que intentaba robar el dinero recolectado de los pasajeros durante su ruta en el distrito limeño del Rímac. El sujeto se hizo pasar por pasajero y aprovechó un descuido para sustraer el dinero, pero el conductor reaccionó de inmediato y cerró la puerta del vehículo para impedir su fuga.

Tu Mejor Elección

PIURA: SENTENCIAN A CADENA PERPETUA A SUJETO POR ABUSAR DE UNA MENOR DE 13 AÑOS

El Juzgado Penal Colegiado Supraprovincial de Sullana, sentenció a cadena perpetua a K.P.A.C., de 31 años, por abusar sexualmente de una menor de 13 años y, además, realizarle tocamientos indebidos a la hermana de la víctima de 9 años.



NOTICIAS INTERNACIONALES

AMÉRICA DEL SUR

COLOMBIA



TRUMP Y PETRO VUELVEN AL ATAQUE: "ESTA VEZ NO SERÁ TAN FÁCIL RECONDUCCIR LAS RELACIONES ENTRE COLOMBIA Y ESTADOS UNIDOS"

"Líder del narcotráfico". Así calificó el presidente estadounidense Donald Trump a su homólogo de Colombia, Gustavo Petro, desde su cuenta de Truth Social, abriendo un nuevo episodio de tensión diplomática entre ambos países. Y el ataque no se limitó a las palabras.

BOLIVIA

RODRIGO PAZ Y UN GIRO EN BOLIVIA: ¿QUÉ DESAFÍOS INTERNOS ENFRENTARÁ Y CÓMO CAMBIARÁN LAS RELACIONES DEL PAÍS CON EE.UU.?

Rodrigo Paz Pereira fue elegido presidente de Bolivia tras lograr un 54,5% de los votos en la segunda vuelta electoral del país sudamericano, imponiéndose al conservador Jorge Quiroga, que obtuvo un 45,5%. La llegada al poder del candidato del Partido Demócrata Cristiano (PDC) pone fin a dos décadas de presencia casi ininterrumpida en el gobierno del Movimiento Al Socialismo (MAS) de Evo Morales.





BOLIVIA: UN GRUPO DE PERSONAS PROTESTA ANTE ENTE ELECTORAL CONTRA RESULTADOS DE LA SEGUNDA VUELTA

Un grupo de personas protestó en la ciudad de La Paz en rechazo a los resultados de la segunda vuelta presidencial que ganó el senador centrista Rodrigo Paz y exigió que haya una “auditoría” al proceso electoral ante supuestas irregularidades, aunque sin ofrecer pruebas de sus denuncias.

📌 AMÉRICA DEL NORTE 📌



VIRGINIA GIUFFRE RELATA SU EXPLOTACIÓN SEXUAL POR JEFFREY EPSTEIN Y ESCABROSOS ENCUENTROS CON EL PRÍNCIPE ANDRÉS

La trágica juventud de Virginia Giuffre como víctima del pederasta convicto estadounidense Jeffrey Epstein y sus encuentros con el príncipe Andrés, hermano del rey Carlos III, y otros hombres salen a la luz en un libro que relata años de abusos y la huella psicológica que le provocaron.



📌 EUROPA 📌



EL ROBO AL MUSEO DEL LOUVRE EN PARÍS Y LAS VALIOSAS JOYAS QUE SE LLEVARON

El robo más espectacular del museo en Louvre desde que desapareció la Mona Lisa en 1911. Según el nuevo ministro del Interior francés, Laurent Nuñez, la banda que irrumpió en la Galería Apolo era claramente profesional, sabían lo que querían, evidentemente habían estudiado el terreno de antemano, tenían un modus operandi descaradamente simple pero eficaz, y no necesitaron más de siete minutos para llevarse el botín y escapar.

EL EXPRESIDENTE FRANCÉS SARKOZY ENTRA EN PRISIÓN PARA CUMPLIR CONDENA DE 5 AÑOS POR ASOCIACIÓN ILÍCITA

Nicolas Sarkozy se convirtió en el primer exjefe de Estado francés entre rejas desde el fin de la Segunda Guerra Mundial, condenado por maniobrar para financiar ilegalmente con dinero libio su campaña electoral de 2007.



🇺🇦💡 UCRANIA 💡🇺🇦



ZELENSKY Y ALIADOS EUROPEOS RESPALDAN NEGOCIAR CON RUSIA CON BASE EN LÍNEA DE FRENTE ACTUAL

El presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky, y otros dirigentes europeos apoyaron los esfuerzos de paz de Donald Trump y respaldaron que la actual línea de frente debe servir como “punto de partida” en las negociaciones con Rusia.

Tu Mejor Elección

🇸🇰💡 ESLOVAQUIA 💡🇸🇰

CONDENAN A 21 AÑOS DE PRISIÓN AL HOMBRE QUE DISPARÓ AL PRIMER MINISTRO DE ESLOVAQUIA ROBERT FICO

El jubilado eslovaco Juraj Cintula, de 72 años, fue condenado a 21 años de prisión incondicional por haber disparado 5 tiros contra el primer ministro de Eslovaquia, Robert Fico, el 15 de mayo de 2024, hiriéndolo de gravedad, informa la emisora local TA3.



📌 ASIA 📌

🇯🇵 JAPÓN 🇯🇵



LA CONSERVADORA SANAЕ TAKAICHI SE CONVIERTE EN LA PRIMERA MUJER EN GOBERNAR JAPÓN

La dirigente conservadora Sanae Takaichi, conocida por su línea dura frente a China, se convirtió en la primera mujer en gobernar Japón, tras forjar un acuerdo de coalición de última hora.

SÍGANNOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES COMO:

PÁGINA WEB:

<https://proyectozero24.com/>

INSTAGRAM:

<https://www.instagram.com/proyectozero.zero.24/>

TWITTER:

<https://twitter.com/proyectozero24>

FACEBOOK:

<https://www.facebook.com/proyectozero24>

TIK TOK:

<https://www.tiktok.com/@proyectozero.24>

Muchas gracias por tu atención.

Déjanos saber tus comentarios.

Equipo de Investigación de Proyecto Zero 24